

# *Se consumaron tres barridas en campeonato cubano de pelota*

---



La Habana, 27 sep (RHC) Contra todos los pronósticos Artemisa culminó la barrida frente al campeón Ciego de Ávila, y similar resultado lograron Granma ante Las Tunas y Sancti Spíritus contra Mayabeque.

Mientras, el superlíder Matanzas, que iba en pos de idéntico desenlace, se conformaba con ver los toros desde la barrera, pues las condiciones del tiempo impidieron iniciar siquiera su partido ante Guantánamo.

La rebelión de Artemisa cuajó con victoria de 4-2 en menos de siete entradas, gracias al cuarto madero, Yariel Duque, autor de par de jonrones (líder con nueve) que remolcaron todas las anotaciones de su equipo en un partido de cinco hits por bando.

El éxito correspondió a Ricardo Martínez (1-1) con su apertura de seis completas, en las cuales permitió cinco incogibles, contado el cuadrangular de Luis Robert (8), y dos carreras, una limpia.

En el sellado de la jornada dominical también los Cazadores terminaron por alegrar a su público, tras dejar al campo a los Tigres (4-3) en el del décimo, en juego que Duque marcó con otro bambinazo. Israel Sánchez (2-2) dejó en blanco a los campeones durante su relevo de 2.1 entradas.

Villa Clara salvó la honrilla ante Holguín, por jonrón de dos carreras de Norel González en la parte alta de la novena para voltear el marcador y estampar el 8-7 definitivo, que permitió a los Azucareros

emparejarse con sus rivales de turno (21-14) en los puestos tercero-cuarto.

Los Sabuesos holguineros marcaron todas sus anotaciones en un inmenso racimo durante la cuarta entrada, cuando le facturaron siete limpias al abridor Ronny Valdés. Yasmany Hernández Rojas (3-0) se acreditó la victoria con relevo de 1.2 entradas, en las que solo obsequió un boleto mientras también ponchaba a uno.

Granma se afincó en la quinta plaza al culminar su barrida a Las Tunas con un racimo de cuatro en la parte alta del noveno para dejar el marcador final en 7-6. Los Alazanes produjeron 11 hits y su inicialista, Guillermo Avilés, disparó jonrón solitario por segundo día seguido. Ganó el cerrador Juan Ramón Olivera (2-4), que blanqueó a los Leñadores en 2.2 entradas, con un hit y un ponche.

Industriales también dejó tendido en la grama a Pinar del Río (4-3) en el final del décimo al combinar sencillos de Carlos Tabares y otro impulsador de Alexander Malleta, con rolata intercalada de Stayler Hernández.

Todo frente a Liván Moinelo (7-3), as de la rotación abridora de los Vegueros, que volvió a ser usado como apagafuegos. Victoria de Julio Montesinos, quien tiró tres innings sin carreras, un hit y un ponche.

El resultado permitió a los Leones capitalinos acomodarse en la zona de comodines (quinto al octavo), al compartir los escalones sexto y séptimo (21-17) con Guantánamo.

Cienfuegos aseguró su compromiso frente a Camagüey, luego de ganar 12-7 el sellado del domingo y en el correspondiente a esta fecha dejarlo al campo (1-0) en el final del décimo, cuando Gabriel Suárez recibió pelotazo con la casa llena. Ganó el campeón olímpico de Atenas-2004 Norberto González, quien tiró dos entradas perfectas.

En otros resultados Santi Spíritus alejó los fantasmas del sótano y concluyó la barrida frente al colista Mayabeque con score de 6-2, y la Isla de la Juventud superó a Santiago de Cuba para dominar 2-1 en la serie de tres juegos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/106902-se-consumaron-tres-barridas-en-campeonato-cubano-de-pelota>



**Radio Habana Cuba**